



“2023, Año de la Concienciación sobre las personas con Trastorno del Espectro Autista”
COMUNICADO 1569

OFRECEN DIPUTADOS GESTIONAR MAYOR PRESUPUESTO PARA LA SECRETARÍA DE PESCA.

- **Se realizó Glosa del Sector Pesquero como parte del II Informe de Gobierno.**
- **Compareció la secretaria del ramo Alma Rosa García Juárez**

Mexicali B.C., martes 14 de noviembre de 2015.- Diputados de la Comisión de Agricultura, Ganadería, Asuntos Portuarios y Pesca ofrecieron respaldar, mediante gestiones ante el Ejecutivo, con mayor presupuesto a la Secretaría de Pesca del Estado, darle sustentabilidad al sector y aumentar la producción pesquera particularmente para las miles de familias que viven de esta actividad primaria en las zonas ribereñas.

Este compromiso se dio durante la comparecencia de Alma Rosa García Juárez, Secretaría de Pesca, en cumplimiento de la Glosa del II Informe de Gobierno de la titular del Poder Legislativo, Marina del Pilar Ávila Olmeda.

García Juárez, acompañada por su equipo de colaboradores, estuvo ante la Comisión que preside el diputado Manuel Guerrero Luna y que tuvo como secretaria, a la diputada Araceli Geraldo, quien enlistó y dio la palabra a los legisladores presentes para cuestionar a la funcionaria.

Afirmó durante su presentación que, en su segundo año de gestión, la pesca y la acuicultura fueron atendidas como actividades prioritarias para el desarrollo económico y social del país y que su contribución con la soberanía alimentaria es estratégica.

Destacó que una de las principales acciones de la dependencia fue el Programa de Apoyo al Sector Pesquero, Acuícola y de Pesca Deportiva, que creció de 10 a 21 millones de pesos, con la más estricta política de equidad, justicia e igualdad de género.

La secretaria García Juárez reconoció también, el respaldo de la Legislatura Local, para destinar 8 millones de pesos al equipamiento y mejora de laboratorios de semilla y larva de ostión, buscando la autosuficiencia de ese insumo básico para una industria icónica de Los municipios de San Quintín, San Felipe y Ensenada.

El diputado Guerrero Luna, fue el primero en ofrecer a la secretaria Alma Rosa García, continuar las gestiones ante la Gobernadora Ávila Olmeda y su secretario de Planeación y Finanzas, Marco Antonio Moreno Mejía, una mayor asignación presupuestal para ser ejercida en el 2024.

La diputada María del Rocío Adame Muñoz, afirmó que la pesca debería tener un presupuesto del mismo nivel que la Secretaría de Seguridad, y lo mismo la Secretaría del Campo, son las áreas que producen y llevan a la mesa los alimentos que consumen los bajacalifornianos, son parte de las estrategias de autosuficiencia alimentaria. Además, un mejor nivel de vida de los pescadores y agricultores, se



“2023, Año de la Concienciación sobre las personas con Trastorno del Espectro Autista” traduce en mejor seguridad y se cumple con el postulado del gobierno federal de primero los pobres, destacó la diputada Adame Muñoz.

Estuvieron presentes durante esta comparecencia, además del presidente de la Comisión, Manuel Guerrero Luna, los diputados y diputadas Araceli Geraldo Núñez, Evelyn Sánchez Sánchez, Rocío Adame Muñoz y Cesar Adrián González García.